

**Counsel / Avocat(e)
LP-02**

Are you ready to make a difference? Prosecutors at the PPSC play a key role in the Canadian criminal justice system. As a Counsel working in the Regulatory Team of the St. John's office, you will conduct criminal prosecutions on behalf of the Director of Public Prosecutions on significant and complex regulatory cases relating to fisheries, the environment, shipping, aeronautics, National Park offences and many others! To be successful, it is essential that we find someone who:

- Has experience prosecuting fisheries and/or environmental offenses
- Has a keen eye for detail
- Strong sense of judgement
- Enjoys working in a diverse and engaging team environment
- Enjoys frequent travel throughout the region

Does this sound like you? [Apply today!](#)

Deadline: January 18, 2018

Souhaitez-vous changer les choses? Les procureurs au SPPC jouent un rôle déterminant au sein du système de justice pénale canadien. En tant qu'avocat ou avocate dans l'équipe des poursuites réglementaires au bureau de St. John's, vous vous occuperez de poursuites pénales au nom de la directrice des poursuites pénales dans des affaires réglementaires complexes et de grande envergure en matière de pêches, d'environnement, de marine marchande, d'aéronautique, d'infraction dans les parcs nationaux et bien plus encore! Pour réussir, il est essentiel que la personne retenue :

- possède une expérience de la conduite de poursuites relatives à des infractions en matière de pêches ou d'environnement;
- démontre un souci du détail;
- exerce un jugement rigoureux;
- aime travailler au sein d'une équipe diversifiée et dynamique;
- aime voyager fréquemment dans la région.

Vous reconnaissez-vous? [Appliquez aujourd'hui!](#)

Date de clôture : 18 janvier 2018